
эКСПоЗиция Со ВКуСоМ
Стенд Краснодарского края составят три основные 
функциональные зоны. Самой обширной из  них 
станет инвестиционный ресторан —  с этим форма-
том кубанская делегация приезжает уже несколько 
лет, и  он действительно пользуется особой попу-
лярностью у гостей. В 2019 году его посетили около 
3,5 тыс. гостей в дни работы форума.

Общая площадь ресторана составит 620 кв. м. 
Здесь около 100 посадочных мест в основном зале 
и 34 места в специальной VIP-зоне. Его оформле-
ние подчеркивает самобытность Кубани в качестве 
винодельческой «мекки» России.

Вторая зона —  переговорные комнаты для де-
ловых встреч площадью 200 кв. м. Третьей зоной 
станет специальный конференц-зал для проведе-
ния деловых мероприятий форума —  круглых сто-
лов, панельных дискуссий, презентаций. Его пло-
щадь составит около 400 кв. м. Зал, рассчитанный 
на 60 мест, будет оборудован большим светодиод-
ным экраном для демонстрации мультимедийных 
презентаций, а также подиумом с креслами и аку-
стическим оборудованием для спикеров.

Кино В ПроГраММе
Краснодарский край готовит обширную деловую 
программу. Одним из  главных мероприятий станет 
панельная дискуссия на  тему развития киноинду-

стрии и  кинокластеров. Она включена в  повестку 
Форума креативного бизнеса, который впервые со-
стоится в рамках пМЭФ и пройдет 2 июня 2021 года.

предполагается, что участниками и почетными 
гостями панельной дискуссии станут известные 
кинопродюсеры и  режиссеры. Среди приглашен-
ных участников —  Тимур Бекмамбетов, Сергей 
Сельянов, Анна Меликян и др. Организаторы рас-
считывают на  возможность участия генерального 
директора первого канала Константина Эрнста.

Мероприятие будет посвящено обмену опытом 
между регионами в области поддержки киноинду-
стрии и  развития кинокластеров. Ожидается, что 
в дискуссии примут участие главы российских реги-
онов, в частности Калининградской и псковской об-
ластей. Также планируется провести полноценную 
презентацию Краснодарского края с  точки зрения 
развития кинокластера и механизмов господдерж-
ки кинопроизводителей.

«Мы стремимся привлечь инвестиции не толь-
ко в наши традиционные сферы, но и в новое на-
правление киноиндустрии. В крае созданы хорошие 
условия для кинокомпаний —  принят закон о под-
держке кинопроизводителей, создан прозрачный 
механизм поддержки отрасли, запущена програм-
ма компенсаций за съемку фильмов на территории 
Кубани»,—  заявил губернатор Краснодарского 
края Вениамин Кондратьев.

Также в  рамках форума на  стенде региона 
планируется провести специальное мероприятие, 
посвященное вопросам продвижения российского 
вина на  зарубежных рынках. предполагается, что 
в  нем будут участвовать известные представите-
ли отрасли (одним из  приглашенных участников 
станет соучредитель и  глава Союза сомелье Рос-
сии Артур Саркисян) и  ведущих винодельческих 
предприятий. В  зоне инвестиционного ресторана 
пройдет дегустация лучших сортов кубанских вин. 
участие в ней подтвердили пять крупнейших вино-
дельческих компаний Кубани.

Все дни пМЭФ в  зале стенда Краснодарского 
края будут проходить круглые столы, включенные 
в общую деловую программу экономического форума.

СтаВКи ПоВышаютСя   
Руководство края рассчитывает, что основная 
часть инвестиционных соглашений, заключенных 
на форуме, будет связана с проектами в курортной 
отрасли. по  словам губернатора Вениамина Кон-
дратьева, инвесторы понимают перспективы тур-
отрасли и готовы вкладывать в развитие курортной 
инфраструктуры.

«пандемия лишила власть и  бизнес многих 
площадок для взаимодействия и  сотрудниче-
ства. На  них ежегодно заключали инвестицион-
ные соглашения, которые качественно влияли 

на жизнь жителей в регионах. В этом году на пе-
тербургском международном экономическом 
форуме рассчитываем наверстать упущенное 
за  прошлый год, заключить максимальное ко-
личество полезных контрактов, привлечь на  Ку-
бань новые инвестиции. Ключевой темой участия 
края в  форуме станет развитие промышленного 
и  аграрного экспорта, экспорта услуг»,—  отме-
тил глава региона.

На  пМЭФ в  2019 году Краснодарский край 
подписал девять соглашений с  инвесторами 
на  общую сумму 17,1 млрд руб. Власти региона 
стараются сохранять результативность участия 
в  форуме, поэтому рассчитывают, что в  нынеш-
нем году количество достигнутых договоренно-
стей вырастет —  как по количеству проектов, так 
и по объему инвестиций. n

Кино и Вино КраСнодарСКий Край ВоЗлаГает большие надежды 
на ПетербурГСКий эКоноМичеСКий форуМ-2021. общая Площадь эКСПоЗиции 
Кубани В этоМ Году СоСтаВит 1600 КВ. М, что на 60% больше, чеМ В 2019 Году, 
КоГда ПоСледний раЗ ПроВодилСя ПМэф. ВлаСти уВеряют, что Стенд 
реГиона будет одниМ иЗ СаМых ЗаПоМинающихСя на форуМе — В тоМ чиСле 
наСыщенной ПроГраММой делоВых МероПриятий. АлЕКСЕй БЕляНиН

9 соглашений  
в сфере санаторно- Курортного  
и туристсКого КомплеКса  
(57,1 млрд руб.)

2 соглашения  
в сфере тэК (60,7 млрд руб.)

2 соглашения  
в промышленной отрасли  
(28,7 млрд руб.)

2 соглашения  
в сфере информатизации  
и связи (300 млн руб.)

1 соглашение 
в потребительсКой сфере 
(2,5 млрд руб.)

инВеСТиционный реСТоран дейСТВиТеЛьно 

поЛьзуеТСя оСоБой попуЛярноСТью 

у учаСТниКоВ пМЭФ
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одниМ иЗ ГлаВных 
МероПриятий Станет 
Панельная диСКуССия 
на теМу раЗВития 
КиноиндуСтрии 
и КиноКлаСтероВ.
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